<u>IL GARDE SON PLÂTRE ET NE PEUT</u>

PLUS "GIGUER" . . .

TEX S'ÉVANOUIT CHEZ SON MÉDECIN

Il y a quelques mois, Tex avait eu la maichance de se briser la jambe et le pied en descendant de voiture. On avait du lui

poser un platre qu'il devait garder une trentaine de jours.

Or, il s'est rendu



TEX. . . un pied enrubanné pour passer les Fêtes.



TELE-RADIOMONDE, 28 décembre 1968

dernièrement chez le médecin pour que celui-ci vérifie si les es du pied étaient en meilleur état. Il s'est aperçu que la guérison n'était pas bien engagée et il déclara à Tex qu'on devait briser l'es de nouveau.

C'est à ce moment que le médecin a demandé à Tex voulait qu'on l'endorme. Tex, toujours "déquerre" a répondu: "J'suis capable d'en prendre", précisant ainsi qu'il n'était pas nécessaire de se faire endormir pour une si petite considéra-Malheureusement. le coup a été plus dur que prévu et Tex s'est évanoui. On l'a donc endormi pour de: alın de terminer le travnil. Cependant, on n'a pas posé un nouveau platre tout de suite.

Tex devra donc boiter pendant une bonne partie de l'hiver et il devra effectuer sa tournée on province dans ces conditions. Ce n'est qu'après qu'il pourra achever la guérison de cette malencontreuse fracture. Dommage, car il ne pourra sûrement pas "giguer" au temps des Potes.